

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL"

NOTA DE PRENSA Nº 216-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional inaugura un nuevo jardín en Chupica

La moderna e integral infraestructura educativa es fruto del compromiso y trabajo por la educación de la región Cajamarca.

El caserío de Chupica, distrito de Cortegana (Celendín), ya cuenta con una nueva, moderna e integral infraestructura educativa tras la construcción del jardín de niños que ejecutó el Gobierno Regional Cajamarca e inauguró el jueves 16 de agosto de 2018 con la presencia de las autoridades regionales y del caserío beneficiado con esta importante obra.

La inauguración del nuevo jardín de niños lo realizó el consejero regional por Celendín, Walter Castañeda Bustamante, quien saludó el compromiso de la población del caserío de Chupica, de dónde es natural, así como de los representantes de las organizaciones sociales, especialmente de las rondas campesinas, y las autoridades que gestionaron y lucharon para que esta obra se haga realidad.

Castañeda Bustamante también resaltó el compromiso de la gestión regional a favor de la educación a través del exgobernador Porfirio Medina Vásquez y del actual mandatario regional, Wigberto Vásquez Vásquez, quienes siempre lucharon para que se concluya con esta importante obra que beneficiará a los niños de Chupica.

El nuevo jardín ofrece una moderna infraestructura con aulas, sala de usos múltiples, ambiente de cocina y comedor, módulo para la dirección, local para almacén, ambiente para residencia docente y batería de servicios higiénicos. Además está totalmente implementado y equipado para que se realice un mejor trabajo docente y se logre un excelente aprendizaje estudiantil.

AGRADECIMIENTO

La población de Chupica, a través de sus autoridades y representantes de sus organizaciones sociales, expresó su agradecimiento a las autoridades regionales por la construcción de esta importante obra, que se convierte en la mejor infraestructura educativa de la provincia de Celendín.

"Mi agradecimiento a las autoridades del Gobierno Regional Cajamarca por construir este nuevo jardín, quienes siempre escucharon nuestro pedido para beneficio de nuestros niños", aseguró el teniente gobernador de Chupica, Benito Castañeda Puerta.

La directora del jardín de niños, María Barboza Vásquez, también expresó su emoción y agradecimiento por la culminación e inauguración de la I.E.I. N° 821346. "Mi reconocimiento y gratitud a las autoridades del Gobierno Regional de Cajamarca por ejecutar esta obra y mi compromiso de trabajar con responsabilidad, profesionalismo y lealtad a favor de nuestros niños", comentó.

El segundo agente municipal de Chupica, Leví Fernández Guevara, también saludó la culminación del nuevo jardín de Chupica. "Todos estamos contentos y agradecidos con el gobernador regional, sus funcionarios y trabajadores por esta gran obra. También reconozco la dedicación de todas las autoridades de nuestro pueblo para gestionar la construcción de nuestro jardín", señaló.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 17 de agosto de 2018.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA